

美馬

国際ロータリークラブ第2670地区 徳島第2分区

ロータリークラブ



ロータリーは
世界をつなぐ

WEEKLY REPORT VOL.640 2019.7.9

■例会場 レストラン西岡
〒777-0001 徳島県美馬市穴吹町三島字小島 862-4 TEL:0883-53-8551
■例会日時 毎週火曜日 18:30 ~ 19:30

例会出席者

16名 (会員数 28名)

出席率 57.1%

■会長挨拶■

皆さんこんばんは。5年に1、2回しか引かない風邪を引いてしまいました。皆さんも夏風邪はしんどいと思うので、十分気をつけて日々を過ごしてください。

今日は私が銀行員だった時のお話をします。銀行へ入ると一番初めに研修があります。研修所へ行き何を言われたのかというと、部長さんから「銀行員は日経新聞を絶対に読まないといけない。」と言われました。当時は徳新をちらっと読む程度で日経新聞を見ても何が何だかさっぱりでした。なぜこれを読まないといけないのかと思いました。ある日徳島へ行った時に、その頃はバブルの少し前で株が非常に儲かるのを聞いて新聞を読むために株を始めました。日経新聞を読むということは、日本の政治経済がどのように変化しているのかによって自分が持っている株がどうなるのかということで日経新聞を読む習慣ができました。やはり地方紙と経済新聞や自分の仕事に関係する新聞を見ると、長い年月をかけると一般常識や方向性がある程度プラスになるのではないかと思います。

■卓話 松浦会員■

私が皆さんにお話ができるのは仕事以外何もありません。今ロータリアンとして何人かの方と食事をしたりカラオケにいったりすることが唯一の楽しみです。

去年の10月ぐらいから学生さんが少なくなりマラソンシューズが少し低下気味です。人口が減るにつれて子どもも少なくなるのでこれを何とかしなければいけないということで、今年入ってから紳士靴のオファーが来てそれをやっています。今ようやく1回目2回目と出荷し、それを出荷したことによって受注が増えてきております。なぜ受注が増えるかということ、信用を買うためには何をしなければいけないかを考え、利益より先にやはり品質と納期を優先しました。経営的には少ししんどいですが、後半これを利益に繋げることができればいいかなと思っています。今までは小ロット他品種で新商品が一月の間に2、3品番も流れてきてました。そこには多くのトラブルがありました。それも信用と思いやってきましたが品質的についていけなくなり新商品はお断りし同じ商品を取るようになりました。そうすると従業員みんなが慣れレベルアップをしてきます。

これから人口、学生、子どもたちが減っていく中でどう生きていかなければいけないかを四苦八苦している時に紳士靴のお話が来ました。チャレンジした結果、今良い商品が出荷できるようになるのではないかなと思っています。

■幹事報告■

◇到着週報 脇町RC
◇連絡事項 クラブ運営計画書の最終チェック

■ニコニコ■

◇澤田会員 配偶者誕生日
◇中元会員 配偶者誕生日
◇遠藤会員

次回
例会

2019年7月16日(火) 19:00から

会長・幹事・会計慰労会

欠席

伊庭雅俊会員・北室淳子会員・重田勝博会員
田村光男会員・辻 貴博会員・戸島健治会員
西谷明彦会員・林 秀樹会員・東谷尚登会員
三好博子会員・三好 亘会員・山内浩司会員

☆欠席の会員はメーカーアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡をお願いします。